



Escándalo del hijo del Presidente y sus amigos estuvo presente en la sesión de la Comisión Permanente

El escándalo del hijo del Presidente y sus amigos estuvo presente en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso. Legisladores del PAN mostraron cartulinas alusivas a Andrés López Beltrán. Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados: “Ahora resulta que gente tan cercana a él, su hijo, pues ha empezado, digamos, a aflorar corrupción, que está siendo evidente a través de estos documentos. Lo que resulta es que debe de plantearse ante un tribunal, de manera inmediata, una denuncia y deslindar responsabilidades. Quien la debe la pague”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21Aft20OgbrW%5FnKLE&id=75F18D3264FEE48F%214456&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>